

【主な行事予定】

月	日	曜	小学部	中学部	月	日	曜	小学校部	中学部
7	1	水	午前授業 視力(4) 研究授業6-1 5時間		7	23	木	海の日	
	2	木	視力(3)			24	金	スポーツの日	
	3	金	視力(2)	進路説明会(9) 14:30~		25	土		
	4	土				26	日		
	5	日	都知事選挙			27	月	小学校放送朝会 保護者会(34くすのき) 個人面談始(希望)	
	6	月	放送朝会 視力(1)	放送朝会 安全指導		28	火	保護者会(56)	
	7	火	見守り隊 視力(くすのき)			29	水	保護者会(12)	
	8	水	聴力(5)			30	木	給食終	学年集会 眼科検診13:30~ 保護者会(中)
	9	木	聴力(3)			31	金	終業式	終業式 給食終
	10	金	聴力(2)	期末考査	8	1	土	夏季休業日始	夏季休業日始
	11	土	土曜授業(公開なし) 色覚(2)	期末考査		2	日		
	12	日				3	月		教育相談
	13	月	小学校放送朝会 聴力(1)	期末考査		4	火		教育相談
	14	火	聴力(くすのき)			5	水		教育相談
	15	水	計測(6)			6	木		
	16	木	計測(5)	耳鼻科検診8:45~ 身体計測		7	金	個人面談終	
	17	金	避難訓練 計測(4)	避難訓練		8	土		
	18	土	土曜授業(公開なし) 計測(3)	土曜授業(公開なし)		9	日		
	19	日				10	月	山の日	
	20	月	小学校放送朝会 計測(2) 委員会活動	生徒会朝礼		11	火		学園閉庁日
	21	火	計測(1)			12	水		学園閉庁日
	22	水	計測(くすのき)			13	木		学園閉庁日

7月は土曜授業（公開なし）が2回あります。

<お知らせ>

- 国から配布される布マスクの2枚目が届きましたので配布いたします。
- 学校納付金（給食費・教材費）の引き落としは7月16日（木）になります。入金をお願いいたします。
- 杉並区教育委員会では、ユーチューブを活用して動画を配信できる「杉並区教育委員会公式チャンネル」を開始しています。<https://www.city.suginami.tokyo.jp/kyouiku/channel/index.html>

<職員紹介>

- 中学部美術科の 鈴木ひとみ主幹教諭が、7月1日から復帰します。それに伴い、美術科講師 高橋誠一教諭は任期満了となります。
- 中学部の特別支援教室(学びの教室)専門員として、吉岡 和佳 専門員が、7月1日から着任します。
- 小学部特別支援学級講師及び通常学級後補充講師として 鳥羽 純 教諭が、6月15日より着任しています。

学 高円寺

杉並区立小中一貫教育校 高円寺学園 学園だより 7月号

杉並区立高円寺小学校 杉並区立高円寺中学校

令和2年6月30日

HP <https://www.suginami-school.ed.jp/koenji/>

靴が鳴る

学園長 橋本 剛

学校が再開して1か月。6月15日からは分散登校も終わり、小学生も中学生も、みんなが朝から登校するようになりました。「早く学校に行きたかった」という声も聞こえてきます。新しいクラスが始まってまだ日は浅いのですが、新しい友達と一緒に学校に行く、という人もいるかもしれません。

お手てつないで 野道を行けば
みんな可愛い 小鳥になって
歌を歌えば 靴が鳴る
晴れたみ空に 靴が鳴る



お友達どうし、手をつないで、のどかな野道を、歌を歌いながら、という登校風景はありませんが、気持ちは一緒です。新しい気持で、新しい学校に向けて歩く。思わず靴も鳴りそうです。しかしながら、実際の道路は危険がいっぱいです。学園には西門(環七沿いの門)から登校してくる人が多く、朝の登校時間、校門前の歩道は子供たちと歩行者、自転車でかなりの混雑です。PTAの方々も朝から立ってくださり、声をかけてくださっています。本当にありがとうございます。7月号の学園だよりは通学路特集です。写真は西門そばの「高円寺東歩道橋」です。中央線のガードの方から歩いてくる人たちも、歩道橋を渡ってくる人も、すぐに門側の右側に行きたいところですが、そのまま歩道の左側を歩き、西門のところで、左右に注意して学校に入ってください。人は右側通行が基本ですが、歩道橋部分が狭いこともあります。人が左側を歩くことで、歩道を走行する自転車もスムーズに走ることができます。しばらく続けていくとみんな慣れてくると思いますし、中学生のみんなが率先して見本を見せてくれることと思っています。



通学路については新しい学校づくり懇談会、通学路検討部会で平成26年から地域の交通事情や危険箇所などについて意見交換を行い、通学路設定に向けての検討を進めてまいりました。通学路として新たに設定する道路や廃止する箇所については現地調査も行いました。学区にはまだまだ注意しなければならない場所も多々あります。たよりを参考に再度お子様と、通学路の安全について確認してくださいと幸いです。今年は夏休みまであと1か月。暑くなっていますが、安全に登下校してください。



